

**Nombre de alumno: Johana Gabriela
Madrid Muñoz**

**Nombre del profesor: Lic. Elisa Pérez
Pérez.**

**Nombre del trabajo: Cuadro
Sinóptico sobre “Tribus Urbanas.”**

Materia: Procesos Culturales

**Grado: 6to Cuatrimestre, Lic.
Psicología**

Grupo: A

Comalapa, Chiapas a 25-Julio-2020

TRIBUS URBANAS

Principales tribus urbanas

Tribus Urbanas

Son grupos de personas que tienen alguna asociación cercana basada en estilos de vida o actitudes similares.

Su objetivo Principal es encontrar un grupo de personas que compartan los mismos pensamientos y que compartan una cultura urbana similar a la del individuo.

Se caracterizan por su propia ideología, estilo de vida, códigos de comunicación, costumbres y lenguaje.

Emos

Nació en los años 80, derivada del género musical punk, su nombre proviene de "Emotional Hardcore Music".

La mayoría de sus miembros son adolescentes entre 14-20 años.

Tienen un punto de vista pesimista sobre la vida, les preocupa su apariencia, no creen en religiones.

Usualmente utilizan el cabello liso que cubre una parte de su cara, piercings en las cejas o labios, delineado negro, camisetas negras y zapatillas deportivas converse.

Raperos

Disfrutan de la música rap; elaboran grafiti y bailan break dance.

Utilizan ropa suelta y de tallas grandes; las sudaderas, gorras, las camisetas y los zapatos deportivos grandes son comunes.

Adicionalmente utilizan joyas grandes y llamativas como zarcillos de brillantes, cadenas doradas, anillos y relojes grandes.

Suelen tener tatuajes.

Góticos

Nació en los años 80 se deriva del Punk. Suelen reunirse en bares específicos.

Son apolíticos y admiran los elementos relacionados con la muerte y lo oculto, escuchan música gótica.

Utilizan ropa negra elaborada de cuero, delineador negro y accesorios plateados; incorporan elementos religiosos como cruces o estrellas de cinco puntas en su vestimenta.

Heavies

Nació en Inglaterra en los años 70, derivándose de roqueros con hippie.

Es una tribu más difundidas especialmente en las clases populares.

Disfrutan de salidas los fines de semana, de escuchar música de banda de heavy metal, ir a conciertos y a veces fumar cannabis.

Son antimilitaristas y antiautoritarios, casi nunca son violentos.

Tienen cabello largo, utilizan jeans, chaquetas de cuero y camisetas negras con el logo de sus bandas favoritas.

Hippies

Nació en los años 60 con la guerra de Vietnam.

No le gusta la política, suelen tener ideas anarquistas, se proclaman amantes de la naturaleza, de la paz y del amor.

Usualmente les gusta fumar marihuana y experimentar con drogas psicodélicas.

Tienen el cabello largo y utilizan ropa colorida y suelta, suelen utilizar ropa con estampados tie-dye (atado-teñido).

TRIBUS URBANA

Principales tribus urbanas

Steampunks

Buscan imaginar el futuro a través de los ojos del pasado, esto significa que la tecnología no se basa en computadoras si no en máquinas de vapor.

Su estética es victoriana con elementos de viejas tecnologías.

Utilizan materiales como el cuero, metal y encaje, acompañado con una paleta determinados neutrales como el cobre.

Rockabilies

Tienen sus raíces en los años 50 en el sur de Estados Unidos, Se encuentra a mitad de los hipsters y de los punk.

Celebran el rock clásico de Elvis Presley.

Usan chaquetas de cuero de motociclistas, jeans de corte clásico, tatuajes vintage y cabello cuidadosamente peinado.

Hipsters

Disfrutan de la música indie y alternativa

Tienen intereses estéticos no convencionales a la cultura principal y disfrutan la estética vintage, tanto en la ropa como en decoración.

Frecuentan lugares poco conocidos o distintos a lo popular, la comida orgánica y artesanal, los estilos de vida alternativos y usualmente tienen puntos de vista pacíficos progresivitas y ambientalistas.

Otakus

Sienten una fascinación por la cultura y la música Japonesa.

Disfrutan leer Cómics, las películas manga y los videojuegos.

Suelen utilizar disfraces o vestirse como sus personajes favoritos de anime o cómic.

Rastafaris

Esta tribu sigue el rastafarismo.

Suelen escuchar reggae, hip hop y ska. Disfrutan de un estilo de vida sencillo y lo más natural posible, valoran la paz, la felicidad y la amistad.

Llevar el cabello en forma de dreadlocks, utilizan sandalias y ropa cómoda y grande, también utilizan los colores de la bandera de Jamaica.

Skaters

Se deriva del deporte Skateboarding, que consiste en deslizarse sobre una tabla con ruedas para realizar una variedad de trucos.

A diferencia de otras tribus urbana que se derivan de géneros musicales o estéticas los skaters son prácticamente de este deporte.

Están en estilo de vida skate; la mayoría no tiene una estética definida y no tienen una preferencia musical específica.

Punks

Nació en los años 70 en oposición a la decadencia de la cultura, actualmente son bastantes radicales, en los bares se mezclan con los skinheads y heavies.

Tienen una ideología anarquista, antifascista, antiimperialista y anticapitalista.

Suelen ser violentos y les gusta escuchar música punk.

Tienen el cabello largo en forma de crespa grande y coloridas, muchos piercings y tatuajes, llevan chaquetas de cuero negras y camisetas negras con símbolos de anarquía con algún eslogan social.

TRIBUS URBANAS

Principales tribus urbanas

Swaggers

Son adictos al consumo, tienen un punto de vista particular para exhibirse, les gusta que los observen.

El uso del teléfono móvil de última tecnología es indispensable y siempre buscan lugares que tengan wifi gratis, conocen el manejo de redes sociales, así utilizan para informar de su vida por medio de fotos y videos.

Buscan un estilo de ropa particular que los defina y que sirva para llamar la atención.

Muppies

Se distinguen por llevar una vida sana, son adictos a las redes sociales y son fieles amantes de la tecnología.

Se forma por personas de 25 y 35 años, son profesionales, se encuentran muy bien preparados y eligen la satisfacción personal antes que la remuneración.

Imponen su propio estilo informal, visten de marca sin seguir tendencia, les gusta realizar actividades deportivas al aire libre, como el Pilates, yoga y correr, disfrutan la comida saludable como las frutas y las verduras, les encanta viajar, conocer diferentes culturas y gastronomías.

